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ВВЕДЕНИЕ 
  

Элективный курс является одной из форм обучения, предусмотренных ФГОС выс-

шего профессионального образования, и направлен на углубленное изучение клинической 

патологии.  

Основу курса составляют темы, не вошедшие в аудиторные курсы по патологиче-

ской анатомии, патологической физиологии, медицинской генетике, медицинскому праву, 

биоэтике, и факультетским клиническим дисциплинам, которые будут дополнены темами 

в соответствии с выбором студентов.  

  

  

ОБЩИЕ МЕТОДИЧЕСКИЕ УКАЗАНИЯ 
  

Цель обучения. Повысить качество подготовки врача-клинициста путем углубле-

ния базовой теоретической подготовки по клинической патологии, медицинском праве и 

медицинской биоэтике в формате, реально востребованном в современной клинической 

практике. 

Задачи обучения: 
1. Изучить темы, не вошедшие в аудиторные курсы по патологической анатомии, 

патологической физиологии, медицинской генетике, медицинскому праву, биоэтике, и 

факультетским клиническим дисциплинам. 

2. Расширить и углубить знания подготовки по клинической патологии, медицин-

ском праве и медицинской биоэтике с позиций требований современной клинической 

практики. 

Формы проведения занятий:  

1. Слайд-семинары;  

2. Учебные конференции; 

3. Обсуждения конкретных клинических случаев; 

4. Самостоятельная работа студентов; 

5. Разборы типовых клинических ситуаций. 

Предпочтительно обсуждение тем параллельно с прохождением клинических цик-

лов. Освещение тем основывается на мультидисциплинарном подходе. 

Программа элективного курса представляется в виде отдельных блоков (учебных 

модулей). 

  

ПРИМЕРНЫЙ ТЕМАТИЧЕСКИЙ ПЛАН 

элективного курса «Редкие и сложные случаи в медицинской практике» 
 

№ 

п\п 

Тема Учебные часы 

лек-

ция 

семи-

нар 

прак-

тика 

5. РЕДКИЕ И СЛОЖНЫЕ СЛУЧАИ В НЕВРОЛОГИИ И 

ПСИХИАТРИИ 

 2,0  

6. РЕДКИЕ И СЛОЖНЫЕ СЛУЧАИ В ИНФЕКЦИОН-

НОЙ ПАТОЛОГИИ 

 4,0  

7. РЕДКИЕ И СЛОЖНЫЕ СЛУЧАИ В ХИРУРГИИ  4,0  

8. РЕДКИЕ И СЛОЖНЫЕ СЛУЧАИ В УРОЛОГИИ  4,0  

9. РЕДКИЕ И СЛОЖНЫЕ СЛУЧАИ В ПЕДИАТРИИ  4,0  

ВСЕГО  18,0  
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ITRODUCTION 
  

The elective educational course is one of the forms of training provided for by the Federal State 

Educational Standard for higher professional education and is aimed at an in-depth study of clin-

ical pathology. 

The course is based on topics not included in general courses in pathological anatomy, patholog-

ical physiology, medical genetics, medical law, bioethics, and faculty clinical disciplines, which 

will be supplemented with topics chosen by the students.  

  

GENERAL GUIDELINES 
  

Educational aim. To improve the quality of clinician training by deepening basic theo-

retical training in clinical pathology, medical law and medical bioethics in a format that is in de-

mand in modern clinical practice. 

Educational goals: 
1. Study topics not included in general courses in pathological anatomy, pathological 

physiology, medical genetics, medical law, bioethics, and faculty clinical disciplines. 

2. Expand and deepen knowledge in clinical pathology, medical law and medical bioeth-

ics from the standpoint of the requirements of modern clinical practice. 

Forms of conducting classes: 

1. Slide seminars; 

2. Educational conferences; 

3. Discussions of specific clinical cases; 

4. Independent work of students; 

5. Analysis of typical clinical situations. 

It is preferable to discuss topics in parallel with the completion of clinical cycles. 

Coverage of topics is based on a multidisciplinary approach. 

The elective course program is presented in the form of separate blocks (training 

modules). 

  

APPROXIMATE PLAN OF 

the elective educational course «Rare and complex cases in medical practice» 

 

№  Topic Study hours 

lecture semi-

nar 

prac-

tice 

5. RARE AND COMPLEX CASES IN NEUROLOGY AND 

PSYCHIATRY  

 2,0  

6. RARE AND COMPLEX CASES IN INFECTIOUS DIS-

EASE  

 4,0  

7. RARE AND COMPLEX CASES IN SURGERY  4,0  

8. RARE AND COMPLEX CASES IN UROLOGY  4,0  

9. RARE AND COMPLEX CASES IN PEDIATRICS  4,0  

Total  18,0  
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